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IL PAPA AI GIOVANI A SAN PIETRO: DIO CI DÀ IL CORAGGIO DI
ANDARE CONTROCORRENTE
2013-04-28 Radio Vat icana

Rimanete saldi  nel  cammino del la fede con la ferma speranza nel  Signore,  Lui  c i  dà i l
coraggio di  andare controcorrente.  Papa Francesco ha r ivol to questo invi to al le ol t re 100
mila persone present i  ier i  matt ina in piazza San Pietro per la Messa con i l  Ri to del la
Confermazione. Quarantaquattro fedel i  provenient i  da tut to i l  mondo sono stat i  infat t i
cresimat i ,  espr imendo così la piena e l ibera decis ione di  ader i re al la fede battesimale.
A tut t i  loro è stato donata una foto del  Papa autografata,  a r icordo del la Giornata.
Alessandro Guarasci :

Qui  a San Pietro sono arr ivat i  migl ia ia di  fedel i ,  soprat tut to giovani ,  che hanno deciso
di  “credere e di  convert i re i l  cuore” come ha detto mons. Rino Fis ichel la,  presidente del
Pont i f ic io Consigl io per la Promozione del la nuova evangel izzazione. I  44 fedel i  che hanno
r icevuto i l  sacramento del la Confermazione sono arr ivat i  da ogni  angolo del  mondo, dal
Congo, al la Colombia,  dal le Fi l ippine al l ’ I r landa solo per fare alcuni  esempi.  Si  t rat ta per lo
più di  g iovani  ma anche di  adul t i .  Sono qui  a rappresentare le tante real tà in cui  la Chiesa
è presente,  real tà di  guerra e sof ferenza, real tà dove i  cr ist iani  sono discr iminat i  per la
loro fede, ma c’è anche i l  r icco Occidente,  come anche l ’Emi l ia colpi ta da terremoto e che
fa ancora fat ica a r ia lzarsi .  A tut t i  loro è andato l ’ incoraggiamento di  Papa Francesco,
af f inché giochino la “v i ta per grandi  ideal i ” .

"Seguire i l  Signore, lasciare che i l  suo Spirito trasformi le nostre zone d’ombra, i
nostri  comportamenti  che non sono secondo Dio e lavi  i  nostri  peccati ,  è un cammino
che incontra tanti  ostacoli ,  fuori  di  noi,  nel mondo in cui viviamo, e anche dentro
di noi,  nel cuore, che spesso non ci  comprende, e anche dentro di noi,  nel nostro
cuore. Ma le diff icoltà,  le tr ibolazioni,  fanno parte della strada per giungere al la gloria
di Dio, come per Gesù, che è stato glorif icato sulla Croce; le incontreremo sempre
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nella vita! Non scoraggiarsi:  abbiamo la forza dello Spirito per vincere le nostre
tribolazioni".

Piazza San Pietro era piena in ogni  suo angolo,  compl ice anche la bel la giornata di  sole
che ha favor i to l ’af f lusso dei  fedel i .  A loro e ai  cresimandi s i  è r ivol to i l  Pontef ice che ha
invi tato tut t i  a “r imanere saldi  nel  cammino del la fede con la ferma speranza nel  Signore”.

"Sentite bene, giovani:  andare controcorrente, questo fa bene al  cuore, ma ci  vuole
i l  coraggio per andare controcorrente e Lui ci  dà questo coraggio. Non ci  sono
diff icoltà,  tr ibolazioni,  incomprensioni che ci  devono far paura se rimaniamo unit i
a Dio come i  tralci  sono unit i  al la vite,  se non perdiamo l ’amicizia con Lui,  se
gli  facciamo sempre più spazio nella nostra vita.  Questo anche e soprattutto se
ci sentiamo poveri ,  deboli ,  peccatori ,  perché Dio dona forza al la nostra debolezza,
ricchezza al la nostra povertà,  conversione e perdono al  nostro peccato".

Dunque un invi to a sperare,  ad avere f iducia in Dio,  perché “con Lui  – ha detto i l  Santo
Padre – possiamo fare cose grandi ,  c i  farà sent i re la gioia di  essere suoi  d iscepol i ,  suoi
test imoni” .  Sui  vol t i  e nel le voci  d i  quest i  g iovani  c 'è emozione quando i l  Papa impart isce
loro i l  Sacramento.  Nel  pomeriggio,  poi ,  i  g iovani  s i  r iuniranno in aula Paolo VI per un
momento di  festa e per l ’ascol to di  t re test imonianze: quel la di  Paolo che par lerà del la sua
esper ienza in Cina, di  Mal ia che racconterà la conversione del  papà per le sue insistent i
preghiere e quel la del la catechista Adr iana Truj i l lo di  Bogotà.

Ma come è stato accol to t ra i  fedel i  in piazza San Pietro l ' invi to ai  g iovani  d i  Papa
Francesco a non scoraggiarsi  ed andare avant i  con la forza del lo Spir i to.  Ascol t iamo alcuni
comment i  raccol t i  da Marina Tomarro .

R. -  Impegnandosi  a sopportare gl i  a l t r i ,  ad avere più pazienza e cercare di  non
scoraggiarsi  d i  f ronte ai  problemi del la v i ta che ci  sono tut t i  i  g iorni .

R. -  Dobbiamo con gioia andare avant i ,  ef fet t ivamente senza scoraggiarsi ,  perché tanto
poi  a l la f ine non serve a nul la.

D. -  I l  Papa ha invi tato anche ad andare controcorrente,  a non seguire sempre la massa,
come si  fa?

R. -  Non è faci le perché i l  mondo fa un grande rumore… Come dice San Paolo,  imi tare
Gesù Cristo,  nel le nostre possibi l i tà,  con i  nostr i  l imi t i ,  però almeno provarci .

R. -  Cercare di  apr i re gl i  occhi ,  d i  essere onest i ,  soprat tut to con se stessi  e poi  con gl i  a l t r i .

R.  -  Non fermarci  a costruire sol tanto per noi  stessi ,  per la nostra indiv idual i tà,  a un
obiet t ivo che può essere real izzato con più faci l i tà ma che in fondo soddisfa solo noi  stessi ,
e quindi  cercare di  perseguire un bene comune.
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R. -  Grazie al la fede e,  quindi ,  non uni formarsi  a i  valor i  che non sono tal i  e che ci  vengono
propost i  dal la società,  dai  media,  e da quel lo che st iamo vivendo in questo tempo, ma
cercare una ver i tà.  In questo i l  Papa ci  sta aiutando, a r isvegl iarc i  in questo senso.

D. -  I l  Papa ci  ha invi tato anche a seguire i  grandi  ideal i ,  a prendere quest i  come esempi…

R. – Un grande ideale da r iscopr i re s icuramente è la famigl ia.  Penso che sia al la base di
tut to.  Penso sia da che l ì  che parte tut to quanto,  dal la Sacra famigl ia.  Una vi ta sempl ice
ma fat ta di  concretezza.

R. – Secondo me quel lo che manca tant issimo è i l  r ispetto,  propr io verso i l  prossimo.
Sembra quasi  che tut to s ia scontato,  invece è importante anche fermarsi  a pensare a
questo.  Poi ,  naturalmente i l  valore del la famigl ia,  i l  valore del l ’amiciz ia,  che però secondo
me sono tut te cose un po’  correlate.  Quindi ,  non più solo l ’egoismo ma pensare anche al
prossimo.

R. -  Sicuramente la famigl ia,  partendo dal la famigl ia e andando avant i ,  credere in tut to
non è faci le in questo momento,  però s icuramente se abbiamo un appoggio in una persona
come i l  Papa, questo c i  a iuta.


